
◆女性部のクッキング教室／募集から準備・実施までの記録 

 

 

 

 

 

 

 

 

女性部長には，女性部の独自性を出し，前例踏襲

の事業実施でなく女性会員のニーズに応えた事業

の実施をと５月以降心労を掛ける中，７月からコ

ーアガスさんと協議を積んで頂き，１０月最初の

自治会回覧文書で教室開催の案内文書を回覧に供

し，受講者を募集・調整して頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前日の朝には，机・椅子に加え，ガスレンジ，冷蔵庨まで 

コーアガスさんに搬入して頂き会場準備３０分余で完了。 

お花は，自治会長令夫人に調理機材が入り見違えるように 

変身した自治会館に何か足りないものがあるとして周囲の 

花を摘み集め○○流で生けて頂きワンポイントの演出を。 



本番当日の模様 

平成２２年１１月６日（土） 

  １０：００～１２：００ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

当日頂いた「豆腐抹茶プリン」と「おからチョコ 

ケーキ」のレシビで，上写真左には豆腐の力とお 

からの力（栄養面）まで記載されています。 

 

 

 

 

 

調理実習の開校式では，河野女性部

長と向井コーアガス川内支店長さん

からご挨拶を頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

講師の㈱コーアガス コーア館（鹿児島市）の愛川先生と前村先生。

なお，同館にあって出張教室の開催は今回が初の試みであったと 

か。本当にお二人には，準備を含め大変ご苦労さまでした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加者２４人（２０代～７０代）は，胸に女性部長が準備し 

た班名と氏名の名札を着け，そして班が重ならないよう４テ 

ーブルに分かれて調理実習に励んで頂き，講師の先生が事前 

に製作された試食品を味見する中，当日製作したおやつの品 

は，各自ケーキ４個・プリン３個は，お持ち帰りのお土産付 

きに参加者全員がコーアガスファンになり大感激でした。 
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女性部長が出会者から徴したアンケート集計結果     
 

【アンケートについてお顧い】 

 昨年までは九電さんによる研修視察旅行を重ねてまいりましたが，今年は身近な場所で気軽に参加

していただき，皆さまとの親睦を深めたいという思いから自治会館内での活動になりました。今回，（株）

コーアガスさんの全面的なご協力を頂き「クッキング教室」を開催する事ができました。 

 次年度の女性部研修計画の参考にさせていただきたいと思いますので，ご協力よろしくお願いいた

します。 

 

☆今回のおやつ作りについてのご意見ご感想などお聞かせください。 

 簡単にでき栄養も考え美味しく頂き満足です。簡単で美味しいケーキ作りができて良かった。小麦

粉の代わりにおからで出来ることが分かって大変勉強になりました。準備の段階から材料の計量等

すべて用意された講習だったので，ただ作るだけの楽ちん教室でした。あっという間の楽しい時間

でした。和やかに出来て楽しいでした。子供のおやつも手作りでヘルシーなものと考えていたとこ

ろ，今回のお菓子作りがあったので参加しました。おからは日頃から使っていて，お菓子にレパー

トリーが少なかったのでとても参考になりました。色々な方と話をすることができて良かった。子

供のおやつに早速作りたい。簡単に作れるのが一番，今回のメニューは良かった。大豆おからパワ

ーでヘルシー美人なろうかなと思います。時間も参加人数も良かった。とっても良い企画でした。 

次回もお願いできたら有難いです。職場で作ってあげようと思い参加しました。同じ自治会でも知

らない方ばかりで，顔見知りになれて良かった。 

 

☆クッキングの中で他に作ってみたいものがありますか？ 

 パン作り，郷土料理，短時間で作るおかず，おせち料理，レアチーズケーキ，かぼちゃクッキー， 

常備菜，簡単な料理，地元の食材を使った意外な調理法を用いた料理，米粉パン，ピザ，和菓子 

 

☆クッキング以外で取りあげてもらいたいものは何ですか？思いついたこと何なりとお願いします。 

フラワーアレンジ，リース作り，草木染め，お花，健 

康体操，簡単な手芸，クリスマス・正月用飾り，陶器 

作り，木工教室，マナー講座 

 

 （以上たくさんの回答が寄せられました。おかげさまで大好 

評でした。） 


